
Compte rendu : 

 

Ce stage à été pour moi une expérience 

enrichissante et ma beaucoup apportée. C'était un 

stage d'initiation à l’attelage mais comme Gérard 

aime transmettre, il nous a montré également toute 

une partie éducation de l'âne. Il nous a montré 

l'importance de rester calme et de se remettre en 

question. En pratique, Astro (l'âne de Gérard) 

m’avais refusé d'avancer suite à ma demande. Je me 

suis demandé pourquoi, je me suis repositionné, 

j'ai remis mes mains et la fois d'après il n'a pas 

refusé. 

 
 

 Je trouve réellement cela intéressant et je pense 

qu'il est important de toujours se demander 

pourquoi avec l'âne afin de mieux le comprendre et 

qu'il est confiance en nous. Pour ce qui est de            

l’attelage, je ne m'attendais pas à un niveau aussi 

élevé. Cependant lorsque l'on a pratiqué, nous nous 

sommes éclatés. C'est sympathique de pouvoir voir 

tout ce que l'on peux faire en attelant. 



 
Personnellement lors de ce stage j'ai beaucoup 

appris même si je savais globalement les parties du 

harnachement et donc la matinée théorique me 

semblait un peu longue. Mais il y a toujours à 

apprendre et on ne peut pas savoir tout sur tout. 

Je pense qu'il me faudra encore de l'entrainement 

afin d'être à un niveau correct mais en 2 jours je 

me suis sentie progressée. L'équipe (Gérard et 

Laurent) est très accueillante et chaleureuse. Les 

participants du stage étaient sympathiques. 

 



 
 

 En globalité, très satisfaite du stage. 

 

 

A bientôt je l'espère 

Lucie DELACOURT 

 


